

Jahresbericht des Fördervereins des Schillergymnasiums für das Jahr 2024

Liebe Mitglieder, liebe Eltern, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer des Schillergymnasiums,

auch in 2024 konnte der Förderverein zahlreiche Projekte und Aktivitäten am Schillergymnasium finanziell unterstützen und damit das schulische Leben bereichern. Dank Ihrer Beiträge, Spenden und Ihres Engagements wurden viele Vorhaben ermöglicht, die ohne diese Unterstützung nicht in dieser Form hätten realisiert werden können.

Im Folgenden geben wir einen Überblick über die geförderten Maßnahmen:

1. Kennenlernfahrten der 5. Klassen

Die erlebnispädagogischen Fahrten der neuen Fünftklässler wurden bezuschusst, um den Klassenzusammenhalt zu fördern und einen positiven Schulstart zu ermöglichen.



2. **Klassenfahrt St. Peter Ording**

Damit es allen Kindern möglich ist, an gemeinsamen Klassenfahrten teilzunehmen, ist es möglich und hilfreich, wenn der Förderverein bei den Kosten für die Fahrten finanziell unterstützt.



3. **Studienfahrt nach Weimar**

Die Oberstufenkurse auf literarischer Spurensuche in Weimar profitierten von einem finanziellen Beitrag des Fördervereins zur Deckung der Reisekosten.

4. **Abschlussfeier des Abiturjahrgangs**

Für die feierliche Verabschiedung unserer Abiturientinnen und Abiturienten leistete der Förderverein Unterstützung, damit alle Schülerinnen und Schüler gemeinsam ihren Abschluss erleben können.

5. **Jahresfahrt der Schülervertretung (SV)**

Die SV konnte ihre Jahresfahrt zur Planung und Organisation schulischer Projekte mit Unterstützung des Fördervereins durchführen.

6. **Metalllineale und Klemmbretter für die Fachschaft Kunst**
Zur Verbesserung der Ausstattung im Kunstunterricht wurden hochwertige Metalllineale angeschafft.





7. **Fahrt zur Schach-Meisterschaft**

Die Schach-AG vertrat das Schillergymnasium bei der Deutschen Meisterschaft. Der Förderverein übernahm einen Teil der Fahrtkosten.



8. **Trikots für Schulsanitäter**

Unsere Schulsanitäter leisten einen wichtigen Beitrag im Schulalltag. Um sie in ihrer Funktion entsprechend sichtbar zu machen, hat der Förderverein Trikots beige-steuert.



9. **SZ-Jahresabonnement für die Bibliothek**

Um aktuelle Informationen im Unterricht und für Recherchearbeit nutzen zu können, wurde ein Jahresabonnement der *Süddeutschen Zeitung* finanziert.

10. **Sportgeräte**

Verschiedene neue Sportgeräte wurden zur Ergänzung des Sportunterrichts angeschafft und ermöglichen nun ein noch vielfältigeres Bewegungsangebot.

11. **Generator Physikfachschaft**

Der Physikunterricht lebt von anschaulichen praktischen Versuchen. Der Förderverein hat in diesem Jahr einen Generator finanziert.

12. **Mekruphy KI Experimentiersatz**

Die Verfügbarkeit großer Datenmengen in Verbindung mit immer leistungsfähigeren Rechnern haben in jüngster Zeit den Aufschwung der Künstlichen Intelligenz (KI) beflügelt und bislang ungeahnte Entwicklungen ermöglicht – mit allen damit verbundenen Chancen und Risiken. Dies schlägt sich auch in den Lehrplänen vieler Bundesländer für das Fach Informatik nieder, in die das Thema bereits Eingang gefunden hat. Für die Lehrkräfte ist daher ein akuter Bedarf entstanden, bei dem der Förderverein einspringen konnte.

13. Probenfahrt Musikfachschaft

Regelmäßig werden wir bei Konzerten des Schulorchesters und der Schulchöre in Staunen versetzt; nicht nur wie viel Potential in den Schülerinnen und Schülern liegt, sondern auch mit wie viel Engagement und Feingefühl es von den Lehrkräften der Musikfachschaft gefördert und präsentiert wird. Der Förderverein unterstützt hier finanziell bei Probenfahrten.



Dank und Ausblick

Diese vielfältige Förderung zeigt, wie wichtig der Förderverein für das schulische Leben am Schillergymnasium ist. Wir danken allen Mitgliedern, Spenderinnen und Spendern für ihre kontinuierliche Unterstützung. Ohne Ihre Hilfe wären viele dieser Maßnahmen nicht möglich gewesen.

Auch im kommenden Schuljahr möchten wir weitere Projekte fördern und freuen uns über neue Mitglieder, Spenden oder tatkräftige Mithilfe. Gemeinsam können wir weiterhin dazu beitragen, das Lernumfeld unserer Schülerinnen und Schüler zu bereichern.

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand des Fördervereins
Schillergymnasium